
Plenumsprotokoll 4.12.12 

Anwesende: Kati, Kristina, Aniane, Julia, Johanna, Miriam 

 

 

TOPS: 

 

Input Foodcoop 

Kristina erklärt kurz wie die Foodcoop funktioniert :) 

 

15 Euro zuviel in der Kasse → Verwendung? 

Per Mail: Vorschläge von Frauke ( Plätzchen backen und Harry schenken) Christina (Plätzchen 

backen) 

Kristina ist auch für Plätzchen backen und an Harry und Eidams verschenken, die Anwesenden 

auch 

Terminfindung auf der Homepage:  15., 17. oder 18.12. 18Uhr bei Aniane, Schwanenallee 29 

Bitte eintragen bis 9.12.!! 

Sobald die Backgruppe feststeht, koordiniert sie sich über Emails zwecks Plätzchen, 

Förmchen&Co.. 

Rezeptvorschläge können auf der Homepage gesammelt werden, Vorschläge im Plenum: 

Vanillekipferl, Spritzgebäck, Terassenplätzchen/Spitzbuben 

Koordinatorin der Backaktion: Aniane 

Julia hat Tütchen für die Plätzchen, die sie in der Garage deponieren wird. 

Die Plätzchen können am 19.12. Harry und Eidams geschenkt werden 

 

 

finanzieller Grundstock für Gemeinschaftsaktionen 

so viele Gemeinschaftsaktionen gibt es in der Foodcoop nicht und wenn sind sie nicht teuer, wir 

sehen wenig Bedarf nach Frundstock für Gemeinschaftsaktionen. 

 

 

Fleisch-Bestellung in der Foodcooptag 

geteilte Meinungen zu Fleischbestellung: das Pro von letztem Plenum wird als positiver Aspekt 

gesehen, aber für Personen ist Fleisch-Bestellung über die Foodcoop nicht von großer Bedeutung 

Wenn Interesse besteht, beim nächsten Plenumstermin nochmal darüber reden  

Alternativvorschlag: Extra-Treffen mit Diskussion zum Thema? Diskussion auf homepage? 

Kristina würde gerne Käse-Bestellung, viell. Bei Molkerei in Friedlhausen → beim nächsten 

Plenum fragen ob Interesse besteht 

     

 

Kaffee 

Eva wollte auf der Homepage Kaffebestellung koordinieren: Ist das noch aktuell? 

 

Foodcoop-Konto 

Johanna überlegt es sich zeitnah. 

Alternativvorschlag: Kontogebühren in Kaufnehmen und niemand hat Stress mit bafög und so. 

→ Kontogebühren erforschen 

 

 

Markt-AG 

Kati würde gerne bei der Markt-Ag mitmachen, Kristina meint es wäre wenig Bedarf nach 

Verstärkung, möchten die anderen Marktis Verstärkung durch Kati haben? 

 



Öff-Ag-Treffen 

Julia würde gerne mitmachen und wird zum nächsten Treffen miteingeladen. 

 

Sonstiges 

Kristina hat ne Bekannte, die bei der oberhessischen Presse arbeitet und gerne einen Artikel über die 

foodcoop schreiben möchte. Wie finden wir das? 

- Bedenken wegen erscheinen in oberhessischen Presse, nicht wegen der Arbeitsweise der 

Reporterin 

- positiv, da über die Foodcoop-Idee berichtet wird 

 

→ beim nächsten Plenumstermin besprechen! 

Die Freundin sucht auch Leute zum Interviewen, die containern (natürlich anonym). 

 

Nächstes Plenum bitte auf der Homepage bis 7.1.13  eintragen, Ort noch offen: 

15.1.13 20Uhr 

16.1.13 20Uhr 

Aniane kümmert sich um Tabelle auf der homepage 

 

 

 


